
2067/J XX.GP 
 
der Abgeordneten Auer 
Und Kollegen 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
betreffend Sanierung des Hauptbahnhofes Wels 
Seit Jahren wird laut über eine Sanierung des Hauptbahnhofes Wels 
nachgedacht, doch es sind nach wie vor keine konkreten Lösungen in Sicht . 
Auf Grund der fehlenden verkehrstechnischen Regelungen platzen die 
Parkplätze um das Bahnhofsgebäude aus allen Nähten . 
Diese Situation erzeugt bei den Pendlern nicht nur Unmut, sondern 
erschwert zudem den Umstieg auf den öffentlichen Verkehr. Die 
Bahnpendler kämpfen täglich um die freien Parkplätze. Dabei gibt es seit 
Jahren ein fertiges Projekt für den Bau eines Parkdecks an der Nordseite 
des Bahnhofes . 
Auf Grund der obigen Ausführungen richten die unterfertigten Abge- 
ordneten an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr folgende 
 
Anfrage : 
1) Ist Ihnen die Verkehrssituation im Bereich des Hauptbahnhofes Wels 
bekannt? 
2) Halten Sie es für notwendig, den Parkplatz vor dem Hauptbahnhof 
grundsätzlich zu sanieren und zu erweitern?

2067/J XX. GP - Anfrage 1 von 2

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.



 
3) Werden Sie sich dafür einsetzen, daß erwähntes Parkdeck gebaut wird, 
um die katastrophale Parkplatzsituation in diesem Bereich in den Griff 
zu bekommen? 
4) Was werden sie tun, um die geschilderte unzumutbare Situation Zl. 
lösen? 
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